



CARTA VIRTUAL No 215 - ENERO 4 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

REALIDAD, NO PESIMISMO

Es lo que se pretende con esta información sobre la salud.

Se lee con bastante preocupación en - Vanguardia Liberal; Diciembre 29 de 2013 - entre LAS PROMESAS INCUMPLIDAS A LOS SANTANDEREANOS: " Un total de 16 hospitales cuyas estructuras están sin terminar, pese a que se destinó una millonaria suma de \$ 32.000 millones, es el balance que deja este año en materia de infraestructura en salud para la región". Para redondear esta información el editorial de este día que también se refiere al mismo tema dice en una de sus frases: " Es absurdo e indignante que esto ocurra en nuestro departamento, ante los ojos pasivos de la administración y de los entes de control. Entre tanto no aterrizamos y seguimos preocupados por la reforma sin que tengamos en cuenta a nuestros santandereanos.

PESIMISMO, OPTIMISMO?

Los de la Provincia de Soto, afiebrados al fútbol, cada año lo iniciábamos con grandes dosis de optimismo, confiados en que los refuerzos extranjeros de Argentina, Brasil, la tripleta de Costa Rica y en fin las importaciones del país de moda, lograran en ese año lo que no se había podido en los anteriores. Y así transcurrieron las décadas sin lograrlo y sinceramente creo que ya no lo viviré.

En todo caso un artículo de Gonzalo Gallo - Crece el Optimismo; Portafolio - me dio motivo para este párrafo y nada más conveniente

que compartirlo en esta época del año.

Dice: " el optimista siempre busca soluciones, el negativo siempre tiene un problema para cada solución."

"Es mejor que no seas el mejor, es maravilloso que estés tranquilo y seas feliz, aunque no seas el primero. Es torpe ser el mejor mientras ferias la salud, la tranquilidad y, lo más importante; los seres amados. Fallan los padres que presionan a sus hijos a ser los mejores en el estudio a costa de valores más altos."

No importa que no seas el mejor en el estudio o la empresa, pero sé el mejor parente, el mejor hijo y el mejor amigo... A veces el mejor empresario es el peor esposo y parente."

QUIEN SERÁ

Mas negligente si la madre del menor que accusa al Hospital Materno Infantil de Barranquilla " por pérdida de gran porcentaje de la visión del ojo derecho en una niña de 9 años" o ella misma por facilitarle la causa de su lesión- la pólvera- o no vigilarla?. A veces desafortunadamente quienes administran justicia no tienen en cuenta " estos detalles" de quienes " escuden hacia arriba y les cae en su mismo ojo" sin que nadie más tenga la culpa de que la secreción de las glándulas salivares les impregne la cara.

Para iniciar el año con un artículo de interés, a continuación un link:

<http://www.elespectador.com/opinion/al-oido-de-academia-columna-465638>

